

令和5年度第2回運営推進会議 報告書

上小阿仁村社会福祉協議会指定通所介護事業所

開催日時	令和5年11月20（月） 9時55分～	
開催場所	上小阿仁村高齢者生活福祉センター内 相談室	
出席者 5名	利用者の家族代表者	1名
	地域住民の代表者	1名
	上小阿仁村住民福祉課長	1名
	事業所職員（管理者）	1名
	事業所職員（生活相談員）	1名
議事録		
<p>1.開会の挨拶</p> <p>2.利用状況説明 別添資料により説明</p> <p>3.活動状況説明 ①7月：七夕の短冊づくり。願いごとの記入し、廊下などに飾った ②9月18日：敬老会の開催 ③10月：生涯学習週間への作品出品。秋のリースづくり</p> <p>4.苦情の状況：0件</p> <p>5.事故の状況（ヒヤリハット）：2件 ①発生日：9月14日 内容：座位の状態から床にある衣類を取ろうとして転倒 対策：声掛け、見守りの強化 ②発生日：10月31日 内容：送迎車ドア閉扉中に指を挟める 対策：閉める直前に確認していたが、閉めている途中でドアに手をかけた模様 今後は閉めている最中にも注意を払うよう職員間で申し合わせ</p> <p>6.身体拘束：0件</p> <p>7.感染症対策 ・お迎え時の体温測定・体調確認・手指消毒の徹底 ・学校等ではマスクをしない風潮になってきたが、社協では感染対策（マスクの着用、館内消毒、換気等基本的対策）を継続していく方針</p>		

8.今後の活動計画

- ①12月：クリスマス会
 - ②2月：節分
 - ③3月：ひな祭り
- ※毎月職員の内部研修を実施

9.「デイサービスカジノ」の動画視聴

関東地方を中心に拡大している麻雀・カジノ遊び・パチンコ等を取り入れているデイサービスに関する動画を視聴。その後、意見交換。

■出席委員からの意見

- ・自由な雰囲気は来やすくなると思う
- ・遊びに行く感じで良い
- ・運動して施設内通貨をもらって、その通貨で遊ぶシステムが良い
- ・楽しむというのがキーワードになる
- ・2019年に北秋田市ねんりんピックで健康麻雀があった。麻雀や囲碁、将棋も良いと思う
- ・食も大事。選択制は楽しみがあって良い
- ・囲碁や将棋は経験者がボランティアでやれば職員を増やさなくても良いと思う

■事業所職員「男性の利用者が少ないのが課題。パブリックビューイングはどうか」に対して

- ・相撲は夫婦でいろいろ言いながら見ているので盛り上がると思う
- ・集落の集まりにも来る人は決まっている。デイサービスとなれば益々出たがらないのでは
- ・ふれあいを求めているが、きっかけや仲間がいないと出ようとしにくい

以上

次回開催：令和6年5月の予定